



LUIS RAMIA DE CAP SALVATELLA, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE MISLATA

CERTIFICO: Que según consta en el acta, en la sesión ordinaria celebrada por el Ayuntamiento Pleno el día veinte de julio de dos mil diecisiete, se adoptó, entre otros, el siguiente acuerdo:

10.- MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA ESTABLECER NUEVOS LÍMITES A LA DEUDA FINANCIERA MUNICIPAL.-

Se da cuenta del dictamen de la comisión informativa y de control de Interior y Bienestar Social, favorable a la moción del Grupo Municipal Socialista para establecer nuevos límites a la deuda financiera municipal, así como de la enmienda presentada por el Grupo Compromís per Mislata .

Concluido el debate, se somete a votación la enmienda presentada por el Grupo Compromís per Mislata, que es rechazada por trece votos en contra (Grupo PSOE), cinco abstenciones (Grupo Popular) y dos votos a favor (Grupo Compromís per Mislata, y Grupo Ciudadanos-Mislata).

A continuación se somete a votación el fondo del asunto y el Ayuntamiento Pleno por catorce votos a favor (Grupo PSOE y Grupo Ciudadanos-Mislata), cinco abstenciones (Grupo Popular) y un voto en contra (Grupo Compromís per Mislata), acuerda aprobar la siguiente moción:

La deuda municipal es un elemento de medición de la gestión económica de los gobiernos locales. Tradicionalmente, las organizaciones políticas conservadoras se han postulado como garantes del crecimiento económico y de la buena gestión. Pero hoy sabemos que es incierto, y que el Partido Popular es sinónimo de nefasta gestión y desgobierno, especialmente en la Comunidad Valenciana. De los 9.420 millones de euros de deuda viva existente en 2004, la gestión popular provocó un agujero que alcanzó los 41.998 millones de euros en 2015. Una progresión injustificable, y que ha coincidido con incesantes casos de corrupción y de fraude en las instituciones valencianas.

En el caso de Mislata, la realidad es si cabe más flagrante. El Partido Popular multiplicó (por cinco) la deuda municipal en solo 10 años, llegando a los 39,5 millones de euros, como constató la auditoría económica financiera en 2012. Esta cifra reflejó la deuda viva, la que suma todos los importes pendientes de amortizar, tanto de préstamos bancarios como de pago a proveedores, sanciones judiciales y otro tipo de endeudamiento.

Hoy, gradas a una buena gestión de los recursos municipales del actual gobierno socialista y al cumplimiento del Plan de Ajuste Económico y



Financiero, la deuda estimada para final de este año, según el presupuesto municipal vigente, es de 20,1 millones de euros. O lo que es lo mismo, de 919€ de deuda por habitante, pasamos a 467€ por habitante, prácticamente la mitad.

La rebaja del nivel de endeudamiento es primordial para poder llevar a cabo una gestión económica eficiente, porque superar los niveles de deuda que marca la Ley impide hacer nuevas inversiones que podrían revertir en mejoras significativas para el municipio. La financiación bancaria de préstamos como los que el gobierno del Partido Popular de Mislata firmó para sufragar los aparcamientos municipales conllevan un elevado tipo de interés que los ciudadanos acaban pagando con peores servicios públicos y menos atenciones municipales.

Por eso, uno de las prioridades del gobierno socialista de Mislata ha sido dar la vuelta al endeudamiento, enderezar el gasto público sin perder servicios ni prestaciones sociales; sino todo lo contrario, incrementar todas las partidas de gasto en proyectos para las personas y colectivos de Mislata, y poner en marcha planes sociales de empleo, mejorando al mismo tiempo todas las infraestructuras municipales.

En definitiva, la compleja situación económica que vivía el Ayuntamiento de Mislata se ha equilibrado sin subir los ingresos por el Impuesto de Bienes Inmuebles, como así lo atestiguan los recibos de los vecinos. De hecho, según una tabla reciente publicada por el Ministerio de Hacienda, Mislata está en los últimos puestos de recaudación de impuestos y tasas en la comarca de l'Horta (308 euros per cápita frente a los 383 euros de media, o los 500 euros de municipios como Picassent, La Pobla de Farnals, Quart o Paterna).

La rebaja del endeudamiento y el mantenimiento de unas cifras de deuda viva óptimas, ayudarán a mejorar la gestión municipal, permitirán inversiones futuras en nuevos proyectos y desde el grupo municipal socialista consideramos que se trata de una dinámica que avala la práctica de un buen gobierno.

Por lo anteriormente expuesto, se acuerda:

- El Ayuntamiento de Mislata se compromete a reducir la deuda municipal hasta los 16 millones de euros en el presente mandato, fijando para ello las medidas oportunas en los próximos presupuestos municipales, siempre que no surja una situación excepcional de emergencia económica.
- El pleno del Ayuntamiento de Mislata establece como práctica de buen gobierno un techo de endeudamiento fijado en un 90% de los ingresos corrientes liquidados o devengados en el ejercicio inmediatamente anterior, evitando volver a poner en



peligro la estabilidad presupuestaria como en etapas anteriores.

- Dar conocimiento de estos acuerdos a los medios de comunicación locales, comarcales y provinciales, así como a la Diputación de Valencia y la Generalitat Valenciana.

Y para que conste y surta sus efectos oportunos, libro la presente a reserva de los términos que resulten de la aprobación del acta, según previene el artículo 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por R.D. 2568/1986, de 28 de noviembre, que visa y sella el Sr. Alcalde, en Mislata a cuatro de septiembre de dos mil diecisiete.

Vº Bº
EL ALCALDE,

Carlos Fernández Bielsa